
 

 

 

 

 

 

 
 

« LES ENFANTS SONT TOUS DES ESPRITS » 
 par Mauricette RUCHOT 

   

  
 

... suivie d’une partie expérimentale médiumnique 

par FABIENNE 

 

LE DIMANCHE 10 FEVRIER 2019 à 15 H 

  
Durant cette conférence, je vais vous proposer une manière 

différente de considérer bébé. Nous allons essayer de trouver une 

réponse à quelques questions que nous nous posons parfois et de 

comprendre le processus de l’évolution et de la vie. 
Nous verrons qui est bébé, pourquoi nous sommes ses parents, le 

processus de réincarnation, pourquoi certains enfants sont plus 

difficiles et l'importance de l'éducation. Car cet enfant compte sur 

ses parents pour l'aimer, le guider et l'aider à grandir pour cela la 

philosophie spirite est une boussole, elle enseigne les valeurs morales 

universelles et nous aide à regarder qui nous sommes, à savoir d’où nous 

venons et où nous allons. 


